



Maja Hitij/Getty Images

## El drástico aumento del presupuesto militar de Alemania

- Josue Michels
- [1/7/2025](#)

El ministro alemán de Finanzas, Lars Klingbeil, declaró el 24 de junio que el gasto alemán en defensa alcanzará este año el 2,4% de su producto interno bruto. Después de la invasión rusa de Ucrania en 2022, Alemania anunció un fondo especial de 100.000 millones de euros (115.000 millones de dólares) para aumentar su gasto militar. En 2024, Alemania gastaba el 2% de su PIB en defensa, “lo que la convertía en el país con el mayor gasto de Europa Central y Occidental y el cuarto del mundo”, informó el Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz el 28 de abril.

“Aumentaremos el gasto en defensa paso a paso para que alcancemos una cuota de la Otan del 3,5% en 2029”, dijo Klingbeil. Esto elevará el presupuesto de defensa a 153.000 millones de euros (177.000 millones de dólares).

PT

El 25 de junio, los Estados miembros de la Otan acordaron un nuevo objetivo de gasto en defensa del 5%, repartido entre un 3,5% para los gastos básicos de defensa y un 1,5% para las infraestructuras relacionadas para el 2035.

En vísperas de la cumbre de la Otan en La Haya, el canciller alemán Friedrich Merz dijo el martes ante los parlamentarios alemanes: “Decidiremos invertir significativamente más en nuestra seguridad. No para hacerle un favor a Estados Unidos, sino porque Rusia amenaza activamente la libertad de toda la zona euroatlántica”.

En su primer discurso como canciller alemán, el 14 de mayo, Merz afirmó que “el gobierno proporcionará en el futuro toda la financiación que la Bundeswehr necesite para convertirse en el ejército convencional más fuerte de Europa”.

Aunque el fondo militar especial de 100.000 millones de euros de Alemania se agotará en 2027, los parlamentarios acordaron en marzo excluir cualquier gasto militar superior al 1% del límite de la deuda nacional de Alemania.

El aumento del gasto militar está impulsado por el miedo a Rusia y la búsqueda de la independencia militar de EE UU. Observando esta tendencia durante la Guerra Fría, el fallecido Herbert W. Armstrong escribió en la revista *La Pura Verdad* de abril de 1980:

¡Tenga por seguro que los líderes de Europa Occidental se están reuniendo apresuradamente y en secreto para determinar cómo y en qué plazo podrán unirse y formar una fuerza militar europea unificada para defenderse! ¡Y así ya no tendrán que ceder sumisamente ante Rusia! ¿Y a quién culparán ahora por su humillación y por la necesidad de contar con una Europa unida, un gobierno común, una moneda única y una fuerza militar conjunta tan grande o mayor que la de la URSS o EE UU? ¡Ellos culparán a Estados Unidos!

Durante décadas este pronóstico parecía inconcebible. Hoy, sin embargo, el continente europeo no sólo comparte una moneda única, sino que también se encamina hacia la unidad militar y política. El gasto militar alemán por sí solo es comparable al de Rusia, y el gasto combinado de los países europeos es comparable al de EE UU, especialmente si sus países principales se comprometen a incrementar drásticamente el gasto.

El Sr. Armstrong basó su advertencia en una profecía bíblica sobre una resurrección del Sacro Imperio Romano medieval. Tanto Daniel 2 como Apocalipsis 17 revelan que este Imperio en los últimos tiempos estaría formado por 10 naciones o grupos de naciones dirigidos por 10 reyes. “Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia” (Apocalipsis 17:12-13).

Entender estas profecías le permitió al Sr. Armstrong ver lo que otros no pudieron ver. En una carta del 27 de diciembre de 1981, escribió: “Lo que el mundo no se da cuenta es que la planificación secreta, oculta a los medios de comunicación y desconocida para el público, avanza furiosamente”. Pero de repente e inesperadamente, como revela la profecía bíblica, el mundo entero se sorprenderá y quedará estupefacto al enterarse de que una nueva tercera superpotencia mundial ha irrumpido súbitamente en la escena mundial, una resurrección del Sacro Imperio Romano medieval...”.

El Sr. Armstrong profetizó que el ascenso militar de Europa estaría liderado por Alemania. Esta profecía se está cumpliendo ahora.

Para aprender más, solicite nuestro folleto gratuito [Él tenía razón](#).